

# Tag 5 der Klassenfahrt

*Heute ist der letzte Tag der Klassenfahrt. Nach dem Aufstehen hieß es: Sachen packen, Betten abziehen und putzen. Danach konnten wir frühstücken. Es gab das letzte Mal das tolle Büfett der Jugendherberge.*

*Nach dem Frühstück haben wir unsere Koffer geholt und dann ging es auch schon in den Bus.*

*Insgesamt hat vielen von uns gefallen, dass es Döner für 3,50 € gab. Besser war allerdings die Wattwanderung, wir haben uns alle mit Schlamm beschmiert und sind fast alle im Watt eingesunken. Auch die Disko hat vielen Spaß gemacht, die Mädchen haben gesungen und getanzt und die Jungs meist Tischtennis gespielt. Die Klassenfahrt in Otterndorf an der Nordsee hat allen sehr viel Spaß bereitet. Wir freuen uns schon auf die nächste Klassenfahrt, die hoffentlich auch so viel Spaß macht!*

